

EL UNIVERSAL.mx

Sube Fitch calificación crediticia de México

La calificadora de riesgo crediticio aumentó la calificación de México de BBB a BBB+, -con perspectiva estable- debido a sus sólidos fundamentos macroeconómicos

Fitch Ratings aumentó la **calificación crediticia** de México de BBB a BBB+, -con perspectiva estable- debido a sus sólidos fundamentos macroeconómicos, así como al compromiso del gobierno federal y el Congreso de la Unión para aprobar reformas estructurales.

La calificadora de riesgo crediticio también destacó la ausencia de desequilibrios macro-financieros en México, la adhesión coherente a su meta de inflación, los regímenes de tipo de cambio flexible y la capacidad de recuperación de la economía con el apoyo de la estabilización de la **producción de petróleo**.

En su reporte, Fitch resaltó también la resistencia de México en un entorno externo relativamente débil como la lentitud económica de Estados Unidos, su socio comercial clave, gracias a sus políticas macroeconómicas que han apuntalado el equilibrio externo e interno.

Por otra parte, dijo, el aumento de las **reservas internacionales** ha mejorado la capacidad de absorción de impactos de México.

Asimismo, la calificadora internacional resaltó que el nuevo gobierno del presidente Enrique Peña Nieto ha revitalizado el impulso de las reformas estructurales y se han aprobado algunas que habían languidecido durante varios años.

"El Pacto por México, una alianza de varios partidos en un amplio programa, ha sido fundamental para alcanzar el éxito hasta ahora" , enfatizó.

En ese sentido, Fitch consideró que las perspectivas de nuevas reformas económicas parecen ser favorables. "Existe suficiente compromiso político para seguir avanzando en la agenda pendiente, como las reformas fiscales y la energía que están programadas para el debate en la segunda mitad de 2013" .